



CDMX a 25 de mayo de 2020.

Estimada Comunidad IB de México,

Esperamos que se encuentren bien en compañía de sus seres queridos. Sabemos lo difícil que ha sido esta transición para todos nuestros colegios y también estamos conscientes de lo grandiosa que ha sido la labor de cada uno de ustedes. Sin duda, estamos ante una oportunidad en la que podemos demostrar cómo los colegios IB forjan aprendices de por vida.

Estamos viviendo un momento histórico en el que nos tocará lograr que los colegios trasciendan el paradigma en el que veníamos funcionando hacia nuevos formatos de enseñanza-aprendizaje sostenibles, en los que seguiremos impregnando la filosofía del IB y la pedagogía de dichos programas. En los talleres del IB se dice que sus programas pretenden preparar a sus alumnos para un futuro que no conocemos, ese futuro está aquí.

Les estamos enviando una encuesta de la que apreciaremos sus respuestas. Estaremos reportando al IB la situación actual de los colegios IB de México. Es importante resaltar las buenas prácticas, la tenacidad y resiliencia de nuestros colegios.

Este momento de incertidumbre nos obliga a replantearnos nuestras prácticas. Es tiempo de mantenernos unidos y de lograr la cohesión que esta situación amerita.

Les enviamos un cálido abrazo.

Atentamente,

IBAMEX

